

A tous les clubs membres de l'AVsBA

Martigny, le 19 mars 2020

Chères Présidentes, chers Présidents,

En raison de l'évolution de la pandémie du corona virus qui sévit en Suisse, de la décision de Swiss Basketball de mettre un terme à toutes les compétitions qu'il organise, le Comité Directeur de l'AVsBA décide également de mettre un terme à toutes les compétitions organisées par l'AVsBA pour la saison 2019-2020.

Cette décision est la plus raisonnable et la plus sage que nous devons prendre pour le bien et la santé de tous.

Le Comité Directeur va se réunir prochainement et vous donnera des informations concernant l'avenir et la clôture officielle de cette saison.

Je vous souhaite à toutes et tous de traverser cette période d'incertitude le plus sereinement possible et prenez soin de vous tous.

Pierre Giroud
Président AVsBA